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2840 地区 2015-2016 年度 ガバナー 生方 彰

　2016年４月　メッセージ

　会長、幹事の皆様こんにちは。

啓蟄も過ぎ、この月信がお手元で開かれる頃には桜の便りも届く季節となりましょう。今年はうるう年です

から一日得した様な、損したような、そんな気分ですね。

ガバナーを拝命して早９ヶ月が過ぎようとしています。この９ヶ月間に於いて、会長、幹事の皆様には一方な

らぬ御支援、御協力を賜り、大過なく順調にガバナー職を務めることが出来ました。心から感謝致します。今

年は地区３ヶ年戦略計画の仕上げの年であり、残りは３ヶ月となりました。計画達成はもう一歩のところま

で参りましたが、会員増強・財団は最後まで分かりません。２８４０地区の威信にかけてこれを達成したい

と考えております。

会長・幹事様から会員の皆様にもう一歩の御協力をお願いしていただけますよう、宜しくお願い致します。

地区スローガン　「奉仕・真実・喜び」

　　　　真実を持って喜んでいただけることを重ねると大きな喜びで返ります。

RI 会長テーマ　「世界へのプレゼントになろう」

　　　　会員増強と財団寄付で世界にプレゼントしましょう。

GOVENORS MESSAGE
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母性の保護も含め、母と子の健康に関する一貫した体系が母
子保健法に定められている。
　母子保健は、妊娠・出産・育児という一連の母性及び父性
並びに乳幼児を中心とする児童を対象としている。母子保健
の理念は、思春期から妊娠・出産を通じて母性と父性がはぐ
くまれ、児童が心身ともに健やかに育つことを目指してい
る。母子保健の水準を示す指標として、新生児死亡率、乳児死
亡率、妊産婦死亡率等が用いられている。平成25年乳児死
亡率が2.1 と世界１位となったことは、我が国の母子保健が
戦後進歩してきたことを示している。

母と子の健康・母子保健について
沼田中央ロータリークラブ　國府田 坦（産婦人科医）
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１　小児を取り巻く環境と小児保健・小児医療の現状
　我が国の出生数は平成25年には103万人となり、同年の合計特殊出生率は1.43であるため、このまま
の状況が続くと25年後には年間出生数は80万人に減少すると予想されている。平成25年の我が国の生
後１年未満までの乳児死亡率1000人あたりは2.1、生後１ヶ月未満までの新生児死亡率は1000人あた
り1.0 で、いずれも世界最低である。１～10歳の死亡率は乳児死亡率の約1/10であり、10歳までの子ど
もの死亡率は我が国はスウェーデンに次いで世界で２番目に低い。
　しかしながら我が国の思春期の子どもの約１割は、何らかの「こころ」の問題を抱えている。これは、先進諸
国24カ国の中で最高である。高齢者の孤独死、自殺者の多さなどとともに、我が国の社会の人間関係の希薄
さを示していると考えられる。人間同士の有機的なつながりは、乳幼児期からの親子関係を通じて形成され
るものであり、親子間の「心の交流」をこれまで以上に強調すべきである。
　母を亡くした少年と担任の先生との「心の交流」を描いた感動的な物語を「ロータリーの友」に発見したの
で、この原稿の文末に紹介掲載します。

２　子どもの事故（傷害）への対応
　我が国では子どもの疾病別死因の第一を不慮の事故（傷害）が占める年齢層が存在するが、以前に比べ、事故
（傷害）による子どもの死亡数は減少している。しかしながら事故の起きた環境や製品への対策がなされてい
ないために、子どもの事故（傷害）は劇的に減少していない。事故を防ぐために必要な具体的で詳細なデータ
が極めて少ないことが原因である。

３　増加する子どもの貧困問題と小児虐待
　貧困は子どもの健康に最も悪い影響を与える。平成25年度の我が国の20歳未満の子どもの相対的貧困
率（平均の半分以下の群）は16.3%で、現在も増加傾向にある。我が国では、母子家庭の母親の就労率が高い
にもかかわらず貧困率が高い。OECD 35カ国中、下から７番目である。
　小児虐待は毎年増加している。平成25年度の児童相談所での児童虐待相談対応件数は73,000件を超
え、毎年増加している。貧困だけでなく親のメンタルヘルスの問題、子どもに発達障害があるなど、小児虐待
には様々な原因がある。子どもの養育を放棄する親も少なくない。
虐待を受ける子どもの75%が４歳児未満の乳幼児で、特に０歳児が最も多い。一方虐待を受ける年長児で
は発達障害の子どもの割合が高い。学校や職場での発達障害児・者への理解、配慮、支援が必要である。



　次に、小児虐待に関する最近の新聞報道２件を紹介します。
　最近の平成28年２月24日の上毛新聞によると、生後まもない赤ちゃんの虐待につながる恐れがあるな
どとして医療機関が支援が必要な妊産婦として市町村に連絡した件数は、平成26年５月～27年３月に
203件あったことが２月23日、県が初めてまとめた妊産婦支援事業の状況で分かった。この203件は、
県内の年間出生数の1.4%に当たる。
　初年度の203件のうち111件は、特にリスクが高いとして市町村が連絡前に把握していた。理由別（重
複あり）でみると「育児不安が強い」が55件で最も多く、「経済的問題」49件、「妊婦健診が未受診・回数が極
端に少ない」36件、「妊婦の生活の力が低い」34件、「支援者不在」33件、「精神疾患で不安定」29件 --- など
と続いている。厚生労働省によると、平成25年度に児童虐待で亡くなった子ども（心中は除く）は全国で
36人で、うち０歳が16人、０～２歳では24人に上った。主な加害者は実母が最も多いという。
　児童虐待については、平成28年３月５日の産経新聞群馬版も別の角度から報道している。昨年の児童虐
待の相談件数は186件で過去最多となり、検挙人数45件・47人も最多タイとなったことが県警のまとめ
でわかった。検挙者のうち実父が20人と最多で、次いで実母13人、養父継父７人、同居人７人であった。
虐待への一般の目が厳しくなったことも相談件数増加につながったとみられる。

４　予防接種体制の整備による重症感染症患者の減少
　これまで我が国の予防接種体制は世界標準に遥かに遅れていたが、Hib、小児用肺炎球菌、ヒトパピローマ
ウイルス、水痘などのワクチンが定期接種化され、改善の方向に向かっている。さらに平成27年度はB型
肝炎ウイルスに対するワクチンが定期接種化される予定である。このように定期接種の充実により、細菌性
髄膜炎、敗血症、細菌性肺炎、細菌性股関節炎、難治な中耳炎が確実に減少している。
しかしながら、若年成人の百日咳、20～40歳男性の風疹の流行が認められており、過去の予防接種体制の不
備による結果が現在も大きな問題として残されている。

５　低出生体重児の増加
　我が国では生下時体重が2.500g 以下の子どもが平成24年に9.6%を占め、その後も変化が見られな
い。また、子どもの生下時体重も男女平均で2,950gとなり、36年前から250gも減少している。母親と
なる女性の栄養状態の良い先進国の中で、このような傾向は我が国だけに見られる。出産年齢の上昇や女性
のダイエット志向などが原因となっていることが指摘されている。

６　治療成績の向上
　低出生体重児・先天性心疾患や先天代謝異常症などの先天性疾患、小児期に発症する血液・悪性腫瘍、腎疾
患などの小児慢性疾患などの治療成績が向上し、以前では小児期に死亡していた患者が、長期生存できる時代
となった。

７　子どもや青年の在宅医療への支援
　慢性疾患や障害を持つ子どもや青年はできるだけ自宅で療養し、医学的ケアを受けられることが望まし
い。しかしながら、在宅医療は家族の負担が極めて重いにもかかわらず、高齢者が受けられる様々な支援サー
ビスを受けられないことが大きな問題になっている。在宅医療の必要な子どもの実数は不明であるが、１万
人以上いることが推測されている。

母と子の健康・母子保健について
沼田中央ロータリークラブ　國府田　坦（産婦人科医）
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　ロータリーの友 2015年８月号 P77～78　波佐間清氏のSPEECHから引用。人間の出会い、子ども
と先生との出会い、評論家 鈴木秀子氏のお話です。

　ある先生が５年生の担任になった時、一人の服装が不潔でだらしなく、どうしても好きになれない少年がい
た。中間記録に先生は少年の悪いところばかり記入するようになっていた。ある時、少年の１年生からの記
録が目に留まった。「朗らかで、友達が好きで、人にも親切。勉強もよくでき、将来が楽しみ」とある。間違い
だ、他の子の記録に違いない、先生はそう思った。
　２年生になると「母親が病気で世話をしなければならず、時々遅刻する」と書かれていた。３年生では「母親
の病気が悪くなり、疲れていて教室で居眠りをする」。３年生の後半の記録には「母親が死亡。希望を失い悲
しんでいる」とあり、４年生になると「父は生きる意欲を失い、アルコール依存症となり、子どもに暴力をふる
う」
　先生の胸に激しい痛みが走った。自分が「ダメ」と決めつけていた子が、突然、深い悲しみを生き抜いている
生身の人間として、自分の前に立ち現われてきたのだ。先生にとって目を開かされた瞬間であった。放課後、
先生は少年に声をかけた。「先生は夕方まで教室で仕事するから、あなたも勉強していかない？　わからない
ところは教えてあげるから」。少年は初めて笑顔を見せた。それから毎日、少年は教室の自分の机で予習復習
を熱心に続けた。授業で少年が初めて手を挙げた時、先生に大きな喜びが沸きおこった。少年は自信を持ち
始めていた。
　クリスマスの午後だった。少年が小さな包みを先生の胸に押し付けてきた。あとで開いてみると香水の瓶
だった。亡くなったお母さんが使っていたものに違いない。先生はその一滴を付け、夕暮れに少年の家を訪
ねた。少年は先生に気付くと飛んできて、先生の胸に顔をうずめて叫んだ。「ああ、お母さんの匂い！今日は
素敵なクリスマスだ！」
　６年生では、先生は少年の担任ではなくなった。卒業の時、先生に少年から１枚のカードが届いた。「先生
は僕のお母さんのようです。そして、今まで出会った中で一番好きな先生でした」。
　それから６年、また、カードが届いた。「明日は高校の卒業式です。僕は５年生で先生に担任してもらって、
とても幸せでした。おかげで奨学金をもらって医学部に進学することができます」。
　10年を経て、またカードが届いた。「僕はよく５年生の時の先生を思い出します。あのままダメになって
しまう僕を救ってくださった先生を、神様のように感じます。おとなになり医者になった僕にとって最高の
先生は、５年生の時に担任してくださった先生です」。
　そして１年。届いたカードは結婚式の招待状だった。「母のせきに座って下さい」と一行、書き添えられて
いた。
　たった１年間の担任の先生との縁。その縁に少年は無限の光を見出し、それをよりどころとして、それから
の人生を生きた。ここにこの少年の素晴らしさがあるし、担任の先生の母性愛あふれる愛情に誰もが感謝し
たくなると思う。

文献
わが国の母子保険　平成27年
母子保健の主なる統計　平成26年度刊行
月刊誌　小児科臨床　2015 Vol 68
月刊誌　小児科　2015 No.5
月刊誌　小児科　2015 No.9

母と子の健康・母子保健について
沼田中央ロータリークラブ　國府田　坦（産婦人科医）
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補助金委員会 委員長　森田 高史（伊勢崎）

　ロータリー財団補助金の利用状況

財団の補助金システムが変更され、3年余り経過いたしましたので当地区の利用状況をご報告いたします。

　【会員からの寄付】

当地区は年次寄付150ドル、ポリオプラス寄付20ドルを目標として資金推進を行なってまいりました。

　 年次寄付 50ドル×2,000人＝300,000ドル （約4,000万円）

 ポリオプラス寄付 20ドル×2,000人＝040,000ドル （約0,500万円）

　3年前の年次寄付の半額（地区補助金1/4・グローバル補助金1/4）の約2000万円が各クラブで利用でき

ることとなっており下記の通り実績を挙げています。

【地区補助金を43クラブが利用しています】

　  申請クラブ数 事業総額 補助金利用額

 2013-14 34 1,365万円 547万円

 2014-15 33 1,053万円 709万円

 2015-16 41 1,652万円 742万円

 2016-17 43 1,767万円 審査中

　地区補助金を利用した事業だけで毎年1,700万円の事業が実施され、クラブ独自の事業を仮に50万円と

しても46クラブ2,300万円となり、合計4,000万円の奉仕活動が行なわれていることとなります。群馬

県内に毎年これだけ多額の資金を使って奉仕活動を行なっている団体が他にあるでしょうか。広報の必要を

痛切に感じております。

【グローバル補助金も利用されています】

海外のロータリークラブと協力して国際奉仕事業が展開されております。

　  申請クラブ 事業総額 補助金利用額

 2012-13 前　橋 442万円 120万円

  沼　田 582万円 237万円

 2013-14 沼田中央 635万円 48万円

 2014-15 伊勢崎 679万円 192万円

  桐生西 473万円 60万円

  桐生西 672万円 120万円

 2015-16 富岡中央 395万円 163万円

  郡山北 ( 福島県 ) 2,397万円 120万円

　今年度からグローバル補助金を利用した財団奨学生の派遣も始めることとしております。

REPORT
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グローバル補助金委員会の現状と今後の抱負

　グローバル補助金委員会 委員長　大島 秀夫

　グローバル補助金委員会は、いままでに前橋ロータリークラブ・沼田ロータリークラブ・沼田中央ロータ

リークラブ・伊勢崎ロータリークラブ・桐生西ロータリークラブ（２件）で合計６件と今年度は富岡中央ロー

タリークラブ・２５３０地区福島県郡山の審査をし、２件の承認を行いました。

　地区としてはグローバル補助金活用事業を実施すべくグローバル補助金活用プロジェクトチームを立ち上

げ、「拠出金総額の内、少なくとも３０パーセントがプロジェクト実施国・実施地区以外から寄せられたもの

でなければならない」という制約に着目して、特に東日本震災復興地区に限定して事業化の模索をしていく企

画を立てて２５３０地区とのプロジェクトを模索し、最終的に活動名「福島大学農学・放射能汚染対策専門ス

タッフと住民組織との農地除染後の土作り対策」事業の審査を承認しました。

　しかしながら、現実には今年度は２件、２３，６１２．５ドルの申請のみにとどまっております。

従って現状においては、クラブからの申請を要請しているだけでは毎年７０，０００ドル程度ある予算を有効

活用することは大変困難だと思います。

　このような現状の中で、当グローバル補助金委員会としては、補助金予算をより有効活用する事が出来ない

ものかと協議した結果、グローバル補助金を利用する奨学金ﾌﾟﾛｸﾞﾗﾑを実施すべくルール作りに着手すること

にしました。

　今後この奨学金プロジェクトを当地区も実現できるように研究し、努力してまいりたいと思います。

GLOBAL GRANTS
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世界保健機関（WHO）はポリオ常在国リストからナイジェリアを除外

　ポリオプラス委員会委員長　川口 修平

2014年 1月 13日インドがポリオ常在国でなくなりナイジェリア、アフガニスタンとパキスタンの3か国を残すまで

になりました。Polio Plus Program 30周年の2015年大きな進展が有りました。国際保健機関（WHO）は9月 25

日最後のポリオ発生から14か月経過したナイジェリアを野生型ポリオウィルスの常在国リストから正式に除外しまし

た。現在残るはアフガニスタンとパキスタンの2カ国になりました。

1988年に世界中の国々や国際機関そして民間団体が参加して始まった世界ポリオ撲滅推進計画、世界の125ヶ国に

ポリオが蔓延し毎年35万人が感染していました。2015年度の世界ポリオ撲滅推進計画レポートはアフガニスタン

20件、パキスタン54件計74件の野生型ポリオ感染が報告されるまでになりました。

2015年 8月11日、アフリカ全土で野生型ポリオの無発生期間が1年を迎えた

My ROTARYの記事のリンクです。

https://www.rotary.org/myrotary/ja/news-media/africa-reaches-important-polio-milestone

ナイジェリアをポリオ常在国リストから除外した記事のリンクです。

https://www.rotary.org/ja/news-media/news-features/nigeria-declared-polio-free-removed-endemic-list

ポリオ撲滅は最終局面に差し掛かっています。あと一歩です。

2015年「ロータリーの友」11月号12頁ポリオ撲滅へのロータリーの軌跡、お読みになったメンバーは多いと思いま

す。私達が人類の新しいページを作るのです。

ロータリーとビル＆メリンダ・ゲイツ財団のパートナーシップにより、2018年までロータリーからポリオ撲滅活動に

寄せられる寄付に対して、ゲーツ財団から2倍の額が上乗せされます。ポリオ撲滅へのご支援宜しくお願いします。ポ

リオプラス基金寄付の途中経過です。

Polio Plus Program
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Zone: 1

今月 本年度累計 今月 本年度累計

2840 District 2840 $0.00 0% $0.00 $0.00 $0.00 $0.00 $1,666.67 $1,666.67

13894 安中 34 $820.00 98.6% $741.05 $0.00 $808.32 $0.00 $3,325.02 $4,133.34

13898 藤岡北 18 $240.00 76.4% $220.00 $0.00 $183.33 $0.00 $875.00 $1,058.33

56454 藤岡南 21 $400.00 25.% $477.64 $0.00 $100.00 $0.00 $6,000.00 $6,100.00

13897 藤岡 44 $880.00 123.5% $919.21 $0.00 $1,086.67 $0.00 $7,650.00 $8,736.67

13900 群馬境 25 $0.00 0% $540.00 $0.00 $0.00 $0.00 $75.00 $75.00

13902 伊勢崎中央 73 $1,460.00 71.% $40.00 $0.00 $1,036.66 $0.00 $9,240.00 $10,276.66

30082 伊勢崎東 30 $600.00 0% $111.70 $0.00 $0.00 $0.00 $180.00 $180.00

13903 伊勢崎南 27 $540.00 80.2% $0.00 $0.00 $433.34 $0.00 $1,966.67 $2,400.01

13901 伊勢崎 72 $1,540.00 87.7% $1,509.41 $0.00 $1,350.00 $0.00 $16,550.00 $17,900.00

50616 桐生赤城 42 $920.00 87.4% $866.04 $0.00 $804.06 $0.00 $2,175.03 $2,979.09

28086 桐生中央 25 $700.00 48.8% $778.09 $0.00 $341.66 $0.00 $1,858.43 $2,200.09

13911 桐生南 24 $0.00 0% $0.00 $0.00 $83.33 $0.00 $0.00 $83.33

13912 桐生西 64 $1,300.00 45.4% $1,516.80 $0.00 $590.33 $0.00 $4,551.00 $5,141.33

13910 桐生 66 $0.00 0% $1,569.02 $0.00 $1,399.35 $0.00 $9,912.29 $11,311.64

13913 草津 16 $0.00 0% $0.00 $0.00 $0.00 $0.00 $2,550.00 $2,550.00

30111 前橋中央 26 $540.00 124.1% $540.00 $0.00 $670.00 $0.00 $2,816.68 $3,486.68

13915 前橋東 67 $1,680.00 110.5% $1,842.23 $0.00 $1,856.98 $0.00 $3,597.21 $5,454.19

13916 前橋北 69 $1,130.00 5.2% $1,192.50 $0.00 $58.33 $0.00 $0.00 $58.33

23085 前橋南 32 $800.00 2.1% $406.72 $0.00 $16.66 $0.00 $0.00 $16.66

13917 前橋西 60 $1,200.00 4.9% $1,269.40 $0.00 $58.33 $0.00 $6,549.00 $6,607.33

13914 前橋 117 $2,340.00 135.% $3,009.68 $0.00 $3,158.29 $0.00 $20,840.66 $23,998.95

13925 中之条 21 $420.00 0% $440.00 $0.00 $0.00 $0.00 $2,583.27 $2,583.27

21207 新田 16 $320.00 56.3% $360.00 $0.00 $180.00 $0.00 $1,450.00 $1,630.00

23539 沼田中央 55 $1,100.00 131.1% $949.41 $0.00 $1,441.67 $0.00 $7,550.00 $8,991.67

13934 沼田 60 $1,400.00 108.3% $249.82 $0.00 $1,516.24 $0.00 $7,083.30 $8,599.54

13935 大泉 32 $640.00 101.3% $600.00 $0.00 $648.33 $0.00 $14,800.00 $15,448.33

28856 太田中央 48 $1,060.00 65.9% $1,034.80 $0.00 $698.33 $0.00 $1,600.00 $2,298.33

13938 太田南 43 $860.00 0% $770.92 $0.00 $0.00 $0.00 $2,140.32 $2,140.32

13939 太田西 18 $360.00 0% $323.00 $0.00 $0.00 $0.00 $0.00 $0.00

13937 太田 72 $1,600.00 4.2% $1,915.92 $0.00 $66.66 $0.00 $13,160.00 $13,226.66

29906 渋川みどり 41 $820.00 0% $784.60 $0.00 $0.00 $0.00 $374.98 $374.98

13946 渋川 51 $1,020.00 7.4% $1,279.61 $0.00 $75.00 $0.00 $5,624.94 $5,699.94

52306 高崎セントラル 36 $0.00 0% $49.01 $0.00 $201.65 $0.00 $5,080.00 $5,281.65

13953 高崎東 39 $806.00 111.4% $857.26 $0.00 $898.11 $0.00 $6,415.59 $7,313.70

13954 高崎北 65 $0.00 0% $876.61 $0.00 $736.00 $0.00 $5,559.01 $6,295.01

31162 高崎シンフォニー 39 $780.00 101.1% $2,205.88 $0.00 $788.33 $0.00 $2,910.00 $3,698.33

13955 高崎南 65 $1,280.00 85.6% $930.14 $0.00 $1,095.68 $0.00 $7,712.50 $8,808.18

13952 高崎 115 $2,300.00 7.% $1,618.22 $0.00 $161.67 $0.00 $6,927.00 $7,088.67

21918 館林東 22 $500.00 125.% $634.80 $0.00 $625.00 $0.00 $1,000.00 $1,625.00

53212 館林ミレニアム 26 $650.00 103.8% $684.80 $0.00 $675.00 $0.00 $3,900.00 $4,575.00

13957 館林西 21 $420.00 114.7% $420.00 $0.00 $481.66 $0.00 $3,480.00 $3,961.66

13956 館林 49 $1,040.00 94.2% $117.65 $0.00 $980.00 $0.00 $7,516.00 $8,496.00

29778 富岡中央 39 $0.00 0% $0.00 $0.00 $0.00 $0.00 $616.67 $616.67

60964 富岡かぶら 29 $580.00 0% $643.95 $0.00 $0.00 $0.00 $416.67 $416.67

13961 富岡 46 $940.00 230.5% $309.80 $0.00 $2,166.66 $0.00 $8,500.00 $10,666.66

51030 碓氷安中 15 $0.00 0% $0.00 $0.00 $16.66 $0.00 $0.00 $16.66

2,015 $35,986.00 76.39% $35,605.69 $0.00 $27,488.29 $0.00 $218,778.91 $246,267.20

$26,707

$40,000

$67,488

--他の寄付 --

--合計 --Club  No

District: 2840

地区合計

DDF（地区財団活動資金）20％寄贈目標

クラブ寄付及びDDF寄贈合計

Note: DDF Goal is 20% of your beginning balance as of 1 July, but does not include Endowment Fund earnings. This report includes contributions to PolioPlus Partners where applicable.

クラブ名 会員数
ポリオプラス
クラブ目標

ポリオ達成
率 %

ポリオ前年寄付
実績

-- ポリオプラス --

2840地区　DDF（地区財団活動資金）寄贈



ロータリー財団にグローバル補助金という制度がある。ロータリー財団は次の６項目を補助金活用の重点目標として掲

げている。

1. 平和と紛争解決

2. 経済と地域社会の発展

3. 基本的教育と識字率向上

4. 疾病予防と治療

5. 水と衛生

6. 母子の健康

どの項目も人間が人間らしく暮らすために、絶対に書かせない条件である。私はロータリーの識業分類上の産婦人科医と

いう立場から、最後の「母子の健康」という項目を重点的に論じてみたい。

本題に入る前に表題の解説をしておきたい。鳶 ( トビ ) という鳥は高空をゆったりと舞って地上の餌を狙っている。人

間が鳶ならば、十数キロ四方の地上を俯瞰して、どこに川が、どの方向に山が……と認識できる。鶏は空を飛べず、もっぱ

ら地上を歩いて餌を探している。目の前の数メートル四方の土地に、小石が何個ころがっている、

雑草が何本生えていると、非常にこまかい事が認識できる。問題を解決する際には、全体像を把握する鳶の目と、具体例を

分析する鶏の目を併せ持つことが肝要だと私は認識している。

冒頭に掲げたように、ロータリー活動の重要な目標が６項目あり、箇条書きにすると、相互に関連が無く、それぞれ独立し

た項目のような印象を受けるが、実は鳶の目から見ると、密接な相関関係があり、絶対に切り離しては論じられない。

例えば「母子の健康」という目標で奉仕活動をしようと思っても、清浄な水が得られない環境では、消化器系統の疾患によ

る乳児死亡率が非常に高いから、先ず上水道の敷設などが奉仕活動の重点目標になる。乳児死亡率が低下しても、ポリオ

やマラリアなどの伝染病を撲滅しなければならないから、「疾病予防と治療」という話題も登場する。幼児が健全に育って

も初等教育や識字教育の制度が充実していなければ、職業訓練も受けられないから、学校建設などの奉仕活動も対象と

なってくる。基礎教育や職業訓練を受けても、働く場が無くて収入が得られなければ無意味だから、経済や地域社会の発

展という話題に直面する。経済的に発展しても、テロや内戦や難民の国外逃避で、生活の基盤が根底から揺さぶられれば、

やはり無意味だから、最終的には平和と紛争解決という、ロータリー単独では手に負えないような大きな問題に直面せざ

るを得ない。

ロータリーの具体的な奉仕活動を論じる場合には「鶏の目」という視点も欠かせない。例えば識字率向上を目標とすれば、

学校の建物の建設や教材の提供という活動ができる。このたび私は群馬県以外の地区のミャンマーに関心のある会員と

協力して、ミャンマーで日本語を教える私立学校に些少だが浄財を寄付した。

水と衛生という目標ならば、井戸を掘ったり、上水道を敷設したりする活動ができる。

これは私の個人的な夢に過ぎないが、「母子の健康」という目標ならば、食料事情が深刻で母乳の分泌が足らない母親の多

い国には、全世界の会員の善意の基金で、乳児を抱える母親に粉ミルクや哺乳瓶を提供するという活動もできる。

また着眼点と着手という話題も論じてみたい。様々な問題の解決策を論じる際に、ヴィジョンや理想像など、目の付け所

は出来るだけ高い所に置き、具体的に行動を起こす際には、手の付け所は出来るだけ実現可能な低い所に置くという認識

も必要であると常々考えている。

ロータリーの奉仕活動をする際には「鳶の目と鶏の目」「目の付け所と手の付け所」という認識論が欠かせないと個人的に

感じている。

鳶の目・鶏の目
高崎東ロータリークラブ　豊泉　清
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伊勢崎ロータリークラブ　６２年目にして初の女性会員３名入会

　会員組織強化グループリーダー　丸橋　幹

伊勢崎ロータリークラブは長期計画において、３年間で会員８０名にすることを目標に会員増強活動を進めるという計画

を策定しており、今年度が３年計画最後の年になります。３年計画の初年度は７２名から始まり、２年間に１０名入会し

ましたが１０名退会したため振り出しに戻り、退会防止の重要性を感じた次第であります。

さて、今年度７２名からスタートです。目標は１０名入会（うち女性３名）、全体で８０名を目標に掲げ、増強プロジェクト

チームを１１名で結成、会議は月１回実施しています。

まず、増強プロジェクトで実施したのが一年間に７２名の既会員全員に各自一名推薦していただくという施策です。１ヶ

月に１５名程度の会員に推薦依頼をする計画を立て、プロジェクトメンバーに担当を割り振りました。そして集まった推

薦を一覧にしてプロジェクト会議にて会員選考、職業分類を議論し、訪問予定を立てたのです。

１月末現在、推薦された候補者は３０名、実際入会した会員が１０名（うち女性３名）で目標達成です。

女性会員の入会についてですが、当クラブは６０年を超える歴史の中で女性会員が１人も入会しておりませんでした。実

はそこが難しいところで、仮に女性が入会しても、１人の場合コミュニケーションが取れず退会される可能性が考えられ

ました。

そこで発案されたのが「お試し例会参加」です。無料で女性を数名、例会にご招待し複数名の方に同時に入会していただこ

うという試みです。その甲斐もあってか３名の方の入会が達成されました。

峯岸会長は、｢案ずるより産むが易し、６２年目の快挙でありますが、３名の女性会員の皆さんは何年も前からいるかの如

く男性会員の中に溶け込み、なんと親睦・奉仕事業にとフル参加しています。そして、クラブの中が大変明るくなりまし

た。今までのイメージが一新され、楽しい例会となりました。｣とのコメントをされております。

最後に今後の事ですが、推薦された候補者の一覧を来年度に引き継ぐ事と、入会された会員の退会を防止するために教育

研修、親睦などの施策が重要になるでしょう。

REPORT
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女性ネットワーク委員会報告書

　女性ネットワーク委員会 委員長 : 井上芙美子

女性ネットワーク委員会が発足しましたのは2014-2015竹内ガバナー年度でして、この年度で２年目を

迎えたわけです。本年度は、大きな事業といたしまして女性フォーラムを行いました。2015年 11月７日

に前橋商工会議所で行われた女性フォーラムについて報告をしたいと思います。

意見交換のまとめ

1：女性会員がロータリーに入会してどう思っているかに対して

昨年度幹事を受けたときは会員全員に協力をしていただき女性という特別な扱いはなかった。一会員として

楽しんでいる。皆さん入会して満足している、楽しんでいるという感想でした。

2：新入会員に対するクラブの取り組み

新入会員向けの研修と懇親会を設けている。紹介者やカウンセラーが一人つき退会しないようバックアップ

体制をとっている。

3：クラブに対して満足しているか

入会年数が浅い会員は地区の行事には関心が薄いので、新入会員の地区等への参加を促したらよいかと思

う。クラブ内とクラブ外との温度差を感じる。女性だけが集まっても意味がない。男性会員に意識を変えて

もらわないとダメ。女性会員は居心地の悪さを感じている。

以上が主な意見だったのですが、番外編として懇親会において、女性会員に対して『ワインを持ってきて』と給

仕的扱いを発言した某クラブの会員がいたとの情報が入ってきました。少しずつこのような男性会員が認識

を改めていくことこそ、真の男女区別のないロータリーになるのではないでしょうか。

最後に女性会員数２０１５年７月１日１０６名・２０１６年１月３１日１２０名113％となり１４名の増

員ができました。又、女性会員の入会してないクラブは８クラブとなりました。

以上報告と致します。

Women's Forum
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第６分区「奉仕・真実・喜び」の実践にむかって

　第６分区ガバナー補佐　堀口 正孝

2016年２月27日（土）安中市「並木苑」にて、第６分区インターシティミーティングが生方ガバナー、田中ノミニー、清・

松倉両パストガバナー、小野地区幹事をご来賓としてお迎えし、さらに第６分区８クラブより100名以上の仲間の参加

をいただきました。

本年度、生方　彰ガバナーは、「ＩＭを開催しさらなる親睦を図り、ロータリーの未来を語り合いましょう。」という地区目

標を掲げられまして、いうまでもなくＩＭとは近隣都市の複数のクラブで実施する都市連合を意味するものであり、会員

相互の親睦と面識を広め、ロータリー情報を伝えることにあります。

今回のＩＭ発表者　１．ベテラン会員

　① 小林　　徹君（富岡ＲＣ）　　　　「何となくロータリー」

　② 木村　　睦君（藤岡ＲＣ）　　　　「我がロータリー」

　③ 高橋　昭雄君（藤岡北ＲＣ）　　　「我がロータリー」

　④ 日暮　正勝君（富岡中央ＲＣ）　　「ロータリー入会当時の思い出」

　⑤ 室橋　信好君（碓氷安中ＲＣ）　　「ＲＬＩセミナーの感想」

　⑥ 田中悦二郎君（藤岡南ＲＣ）　　　「我がロータリークラブの現状」

　⑦ 池田　　速君（富岡かぶらＲＣ）　「クラブの運営について」

　⑧ 田口　晴也君（安中ＲＣ）　　　　「我がロータリー」

INTERCITY MEETING
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第６分区「奉仕・真実・喜び」の実践にむかって

　第６分区ガバナー補佐　堀口 正孝

今回のＩＭ発表者　２．女性会員

　① 佐藤三千子さん（富岡ＲＣ）　　　「奉仕活動で教えられた喜び」

　② 小暮　　満君（藤岡ＲＣ）　　　　「素晴らしきロータリー」

　③ 畑元　　浩君（藤岡北ＲＣ）　　　「私が感じたロータリー」

　④ 佐藤　純代さん（富岡中央ＲＣ）　「富岡中央ＲＣ女性会員１人・・・」 

　⑤ 和田　雅之君（碓氷安中ＲＣ）　　「私とロータリー」

　⑥ 今井　剛志君（藤岡南ＲＣ）　　　「会員増強について」

　⑦ 佐藤　　豊君（富岡かぶらＲＣ）　「インドネシア貯水槽状況」

　⑧ 田村　光三君（安中ＲＣ）　　　　「自分で感動したことを大切に」

今回のＩＭ発表者　３．入会５年以内

　① 加藤　精亮君（富岡ＲＣ）　　　　「素晴らしきロータリー」

　② 石田　　均君（藤岡ＲＣ）　　　　「ロータリーに入会して思うこと」

　③ 笛木　俊一君（藤岡北ＲＣ）　　　「ロータリークラブとの出会い」

　④ 植松　武雄君（富岡中央ＲＣ）　　「素晴らしきロータリー」

　⑤ 栁生　由幸君（碓氷安中ＲＣ）　　「我がロータリー」

　⑥ 古市　和男君（藤岡南ＲＣ）　　　「自己紹介」

　⑦ 松井　則幸君（富岡かぶらＲＣ）　「第６分区親睦ゴルフ大会　ご案内」

　⑧ 小野　好司君（安中ＲＣ）　　　　「私とロータリークラブ」

発表後、生方　彰ガバナーより講評をいただきました。閉会の辞を田中久夫ガバナーノミニーにいただき、第

６分区インターシティミーティングを閉会致しました。アトラクションといたしまして、新島学園　聖歌隊

１６名の生徒によるハンドベル演奏を聴衆し、至福の一時を過ごしました。

その後、各クラブ代表による利きビール大会をはじめとして懇親会を楽しく行い、松倉パストガバナーの締め

により、盛大のうちに宴を閉会することができました。また、半田ＩＭ実行委員長をはじめ委員の皆様のご協

力により、楽しくインターシティミーティングができましたことを感謝申しあげ報告といたします。

INTERCITY MEETING
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新会員セミナー

　司会：地区副幹事　植村　仁

2016年 3月6日 ( 日 )、前橋問屋センターにおいて、年に１度開かれる新会員セミナーが行われました。

生方ガバナーの開会挨拶で始まり、パストガバナー本田 博己 地区研修リーダーによる講和　「ロータリーの

基本」と題して、ロータリーの歴史、理念、考え方、活動などの紹介、ロータリーの魅力と可能性についてお話い

ただきました。

後半のフリーディスカッション では、○なぜ、例会の時などに鐘を鳴らすのか？　○なぜ、歌を歌うのです

か？　（渋川RC 町田）。　○メークアップについての質問（高崎シンフォニー RC 西野・高崎南RC 花井）

などの討論を行いました。

パストガバナー竹内研修副委員長の講評、生方ガバナーの閉会挨拶でセミナーの終了となりました。

ガバナー　生方　彰より挨拶

皆様、長時間に渡りお勉強をして頂きましてありがとうございます。

本日学んだ事を、是非実践して頂きたいと思います。ご苦労様でした。

New Members Seminar 
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第三分区　合同新会員研修親睦会

　国際ロータリー第2840地区 第三分区６ロータリークラブ合同新会員研修親睦会報告

日時　　２０１６年３月１２日 (土 )　１５：００～１９：３０

場所　　ニューサンピア

ホスト　高崎東ロータリークラブ

今回、初めての企画で高崎６ロータリークラブ合同新会員研修親睦会を開催し、出席５５名で３年未満の会員

が３４名ありました。

１部の研修会では、佐藤ガバナー補佐からロータリーの目的、歴史、組織、運営について９０分の講演がありま

した。その後、６ロータリークラブの会長から各クラブの活動報告と新会員へのアドバイスを頂きました。

２部では親睦会のなかで交流を深め、参加した会員からロータリーに入会しての感想と抱負を語ってもらい

ました。クラブを超えた交流のなかで「奉仕と親睦」を実感して、今後の活動に生かしていくと祈念してエー

ルを送り会を閉めました。

Training Meeting
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第４分区Ａ・Ｂ　報告

　第４分区Ａガバナー補佐　山田 邦夫

　去る３月１２日（土）太田ナウリゾートホテルに於いて、第４分区Ａと第４分区Ｂ　10ＲＣ合同のＩＭを生

方ガバナー・高木ＰＧ・竹内ＰＧ・田中ＧＮ・小野地区幹事・宮田副幹事のご臨席を賜り、午後３時半より開

催致しました。　

　今回のＩＭのテーマ「ロータリーの奉仕の喜び」でした。

　第１部は、田中久夫ガバナーノミニーに１時間の講話を頂戴いたしました。常に新会員候補を探す意識を

持ち、直ちに入会を進め、会員増強に積極的に進められた極意・経験談の講話を頂戴いたしました。今後の会

員増強拡大に大いに役立つことを祈念いたします。

　第２部は各クラブ１名の代表者より３分間のスピーチ形式を行いました。

発言者は、太田ＲＣ岡田和夫・太田西ＲＣ大島秀行・太田南ＲＣ飯田洋之・新田ＲＣ反野裕・太田中央ＲＣ

大谷克己・館林ＲＣ山本樹・大泉ＲＣ真下延男・館林西ＲＣ宮本美江・館林東ＲＣ阿部豊子・館林ミレニア

ムＲＣ伏見隆臣

各クラブに入会し、各々のロータリーの体験談のなかから＜ロータリー観＞の発表を頂きました。

　懇親会に於いては、生方ガバナーを囲んでの１０ＲＣ参加会員１２６名が情報交換等で友情を深め、楽しい

一時を過ごすうちに宴を閉じる事が出来ました。

　関口亮二第４分区Ｂガバナー補佐との共同での開催、大変お世話になりました。

INTERCITY MEETING
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「会長エレクト・次年度幹事研修セミナー」開催

　2016年３月19日（土）～20日（日）　伊香保温泉　福一

去る３月１９日（土）、２０日（日）に「２０１６－１７年度会長エレクト・次年度幹事研修セミナ－」を開催致しました。例
年にない交通の混雑により開始時間を約２０分遅らせて初日のセミナ－が開始されました。ガバナ－エレクト、本田博己
地区研修リ－ダ－の挨拶、地区役員紹介の後、豊川ガバナ－エレクトによる国際協議会報告・ＲＩ年次テ－マが発表され、
2016-2017 年度 ジョン Ｆ ジャ－ム会長エレクトの年次テ－マ「人類に奉仕するロ－タリ－」ROTARY SERVING 
HUMANITY が発表されました。RI 会長エレクトは、「人類に奉仕するロータリー」の伝統を継承する名誉を授けられた
私たちこそ奉仕を実践していく責務があると力強く発表されたと説明を受けました。また豊川ガバナ－エレクトは、パワ
－ポイントを用いて国際協議会現地の様子をいろいろと紹介してくれました。地区運営方針・地区目標では以下の目標
及び数値目標を掲げ、年次テ－マを実践する為、地区内４６クラブがしっかり友情を育み、クラブの拡大に繋がる質の良い
会員が増加することで、ロータリアンは一つしかない地球のあらゆる場所・分野で奉仕（SERVICE）の機会を得ることに
なると熱い思いを発表されました。

　地区目標
　１．会員およびクラブの交流を推進しよう
　２．会員基盤を拡充しよう
　３．地域社会および世界社会にロータリーの貢献を発信しよう
　４．ロータリー財団「未来の夢計画」を進化させロータリー財団100周年を祝おう
　５．ロータリー米山記念奨学会の理解を深め寄付目標を達成しよう
　６．「RI 会長賞」に挑戦しよう
　７．IMを開催して、私たちの「未来」を語ろう
　８．中核的価値観を養い、奉仕に繋げよう
　９．地区およびクラブのビジョン・戦略計画立案・推進しよう
　10. 地区大会に参加しよう

　数値目標
　会員増強 地区全体で3%の増強を図る 純増62名
　会員50名未満のクラブ 純増1名以上
　会員50名を超えるクラブ 純増2名以上
　ロータリー財団への寄付目標　　
　年次寄付 会員１人当たり 150ドル以上
　ポリオプラス 会員１人当たり  30ドル以上
　米山記念奨学会への寄付目標 会員１人当たり 16,000円以上

午後は各委員長より地区委員会方針及びロ－タリ－財団についての方針発表がありました。続いて第１分区から第６分
区に分かれて分科会が行われ、各分区ガバナ－補佐及び地区研修委員のﾘ－ﾄﾞの下「ＲI 会長賞について」「自クラブの優先
課題」についての意見交換が和やかにそして活発に行われました。２日目はガバナ－補佐を分科会座長として各会長エレ
クトの目標や、意気込みを発表して頂きました。前日の懇親会で同期会長、ガバナ－補佐ともに盛大に盛り上がったおか
げか発表も和やかで力強く行われました。最後に豊川ガバナ－エレクトのお礼の言葉をもって本セミナ－は無事終了致
しました。

「会長エレクト・次年度幹事研修セミナー」開催
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新会員紹介
NEW MEMBERS

氏 名

ク ラ ブ

入 会 日 

職 業 分 類 

勤 務 先

役 職

推 薦 者

菅家 世誉

伊勢崎中央

2015.11.26

不動産管理業

有）ぐんぱつ管理

代表取締役

小林正弘　泉 哲雄

氏 名

ク ラ ブ

入 会 日 

職 業 分 類 

勤 務 先

役 職

推 薦 者

氏 名

ク ラ ブ

入 会 日 

職 業 分 類 

勤 務 先

役 職

推 薦 者

黒沼 光生

大泉

2016.1.6

特殊印刷

シーベル産業（株）

取締役会長

槻岡 行支

氏 名

ク ラ ブ

入 会 日 

職 業 分 類 

勤 務 先

役 職

推 薦 者

荒木千津子

館林

2016.3.1

建設業

有）末廣建設工業

取締役

野辺昌弘・

小暮高史・滝野瀬博志

氏 名

ク ラ ブ

入 会 日 

職 業 分 類 

勤 務 先

役 職

推 薦 者

松田　久

館林

2016.3.1

商業銀行

群馬銀行館林支店

支店長

小暮 雅丈  ・原 初次

秋谷　太

安中

2016.2.9

商業銀行

群馬銀行安中支店

支店長

大島 正浩

氏 名

ク ラ ブ

入 会 日 

職 業 分 類 

勤 務 先

役 職

推 薦 者

須江 一夫　　　　　

前橋

2016.3.15

印刷

上毎印刷工業 (株 )

専務取締役

平方　宏

氏 名

ク ラ ブ

入 会 日 

職 業 分 類 

勤 務 先

役 職

推 薦 者

碓井 浩彦

高崎北

2016.3.16

信用金庫

高崎信用金庫

執行役員本店営業部長

滝澤 政吉

、

氏 名

ク ラ ブ

入 会 日 

職 業 分 類 

勤 務 先

役 職

推 薦 者

小林　彌

高崎シンフォニー

2016.3.4

事業コンサルタント

合）環境技術研究所

代表取締役

三浦敦朗

氏 名

ク ラ ブ

入 会 日 

職 業 分 類 

勤 務 先

役 職

推 薦 者

本間たか枝

前橋南

2016.3.3

LPガス販売・住宅設

備・太陽光発電設備

株 )本間燃器設備工業

取締役

山口　泰正



訃報
OBITUARIES

氏 名
ク ラ ブ
入 会 日
逝 去 日 
享 年
勤 務 先

平山　智則
高崎南
１９９３年９月７日
2016年３月16日
62歳
協和補償コンサルタント（株
代表取締役社長

2001-2001年度　クラブ会報委員長
2002-2003年度　ニコニコBOX委員長
2004-2005年度　幹事
2006-2007年度　ＳＡＡ
2010-2011年度　クラブ管理委員長
ポール・ハリス・フェロー
第一回米山功労者

故　平山智則君を偲んで

2016年 3月16日高崎南ロータリークラブ会員平山智則君が逝去されました。入会後、本年度22年目を
迎えており、その間豊富な知識と経験と人情溢れるお人柄によって各委員長として活躍されました。11年
前には幹事を務められ、本年次期会長として候補に挙がっておりましたが、丁度その時期に病気の再発があ
り、病気の完治後の会長就任が期待されておりました。長い間野球部のキャプテンを任せられチームを纏め
てくれました。高崎商科大学で開催された2013年インターアクト年次大会にはホストクラブの講師を務
め、熱心に横笛の指導を高校生達にして頂いたことをつい先日のことのように思い出します。まだお若い
62才で亡くなられたこと、誠に残念でなりません。心よりお悔やみ申し上げます。

高崎南ロータリークラブ
　　　　　　　　　　　　　　　　2015-2016　会長　森本純生
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文庫通信（343号）

［上記申込先：ロータリー文庫 ]

〒105－0011東京都港区芝公園2-6-15黒龍芝公園ビル3階

TEL（03)3433-6456・FAX（03)3459-7506

http://www.rotary-bunko.gr.jp

開館＝午前10時～午後5時　　休館＝土・日・祝祭日

ROTARY LIBRARY

「ロータリー文庫」は日本ロータリー５０周年記念事業の一つとして1970年に創立された皆様の

資料室です。

ロータリー関係の貴重な文献や視聴覚資料など、約２万４千点を収集・整備し皆様のご利用に備え

ております。閲覧は勿論、電話や書信によるご相談、文献・資料の出版先のご紹介、絶版資料につい

てはコピーサービスも承ります。また、一部資料はホームページでPDFもご利用いただけます。

クラブ事務所にはロータリー文庫の「資料目録」を備えてありますので、ご活用願います。以下資料

のご紹介を致します。

　「ロータリアンの矜持」

◎「ロータリアンの矜持」　藤川享胤　2015　1p　　　（D.2800月信）

◎「ロータリーの親睦」　松田泰長　2016　1p　　　（D.2790月信）

◎「親睦の真意は」　櫻木英一郎　2016　1p　　　（D.2790月信）

◎「“そよ風に 稲田のかおり 山深し”（ロータリーに輝きを）」 久野 薫  2015 1p（D.2680月信）

◎「ロータリーのバッジはいいバッジである」　塚原房樹　2015　1p　 （D.2510 月信）

◎「いま求められる寛容の精神“Toleration”」　塚原房樹　2016 　2p    （D.2510 月信）

◎「続・国際ロータリーの変質」　新藤信之　2015　20p

◎「『クラブ戦略委員会に関するアンケート』回答要約」　村橋義晃　2016　2p （D.2660月信）

◎「ロータリー創立記念日に纏わる遊び種」　神崎正陳  2010　9P
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出席報告
ATTENDANCE BOOK

21

2月

クラブ数

46 2,016

会員数

年度初 月初 月末 純増減会員数 女性会員 当月出席率

前橋

クラブ名

前橋西

前橋東

前橋北

前橋南

前橋中央

合計

桐生

桐生南

桐生西

桐生中央

桐生赤城

合計

伊勢崎

群馬境

伊勢崎中央

伊勢崎南

伊勢崎東

合計

高崎

高崎南

高崎北

高崎東

高崎シンフォニー

高崎セントラル

合計

第
１
分
区

第
２
分
区
A

第
２
分
区
B

第
３
分
区

例
会
数

年
度
初

月

初

月

末

増

減

女

性

出
席
率
（%）

会員数

太田

クラブ名

太田西

太田南

新田

太田中央

合計

館林

大泉

館林西

館林東

館林ミレニアム

合計

渋川

沼田

草津

中之条

沼田中央

渋川みどり

合計

富岡

藤岡

安中

藤岡北

富岡中央

碓氷安中

藤岡南

富岡かぶら

合計

第
４
分
区
A

第
４
分
区
B

第
５
分
区

第
６
分
区

例
会
数

年
度
初

月

初

月

末

増

減

女

性

出
席
率
（%）

会員数

2,079 2,081 2 120 79.92

0
0
0
2
0
0
2
0
0
0
0
1
1
0
0
0
-1
0
-1
-1
0
0
0
1
0
0

117
59
68
70
33
31
378
67
26
65
23
44
225
80
27
79
28
31
245
112
68
67
40
40
34
361

117
60
67
69
32
26
371
66
24
64
25
42
221
72
25
73
27
30
227
115
65
64
39
39
36
358

117
59
68
68
33
31
376
67
26
65
23
43
224
80
27
79
29
31
246
113
68
67
40
39
34
361

77.17
82.44
83.90
85.53
96.21
83.65
84.82
76.35
88.46
90.19
78.79
86.36
84.03
90.92
80.00
86.36
62.07
89.63
81.80
89.14
76.83
70.40
77.65
81.51
63.64
76.53

4
4
3
4
4
4

4
3
4
3
4

4
3
3
4
5

5
4
4
3
4
4

10
5
6
2
0
7
30
6
1
4
4
8
23
3
1
2
1
1
8
8
7
0
1
4
0
20

3
2
1
0
2
8
1
2
1
3
0
7
5
1
0
1
4
2
13
4
2
0
2
1
1
1
0
11

0
0
0
1
0
1
-1
0
0
0
0
-1
0
0
0
1
0
0
1
0
0
0
0
0
-1
0
0
-1

73
17
45
17
53
205
48
32
22
25
26
153
56
68
17
21
62
40
264
47
51
39
17
39
11
18
28
250

72
18
43
16
48
197
49
32
21
23
26
151
51
60
17
21
55
41
245
46
44
34
18
39
15
21
29
246

73
17
45
16
53
204
49
32
22
25
26
154
56
68
17
20
62
40
263
47
51
39
17
39
12
18
28
251

92.62
82.11
75.70
81.25
84.53
83.24
83.40
75.25
77.38
74.00
89.58
79.92
96.81
66.62
66.67
81.64
65.56
71.82
74.85
92.80
88.50
72.44
83.73
77.64
61.11
77.15
60.71
76.76

3
3
4
3
5

4
4
4
4
2

3
4
3
4
3
4

4
4
4
5
3
3
5
4

 



ガバナー事務所より

　ガバナー月信のお願い

　
●原稿の締切りは、 毎月 15 日です。 ワードまたはエクセル書式で作成の上、 メール添付しガバ
　ナー事務所 ubukata@rid2840.jp まで送信してください。 なお、写真等の画像がある場合は、
　JPEGデータでお送りください。
●新会員情報並びに訃報の締切りは、 毎月 15 日です。 （１５日以降のご連絡分につきましては、
　次月号の掲載となります。） 新会員につきましては氏名、 入会日、 職業分類、 勤務先、 役職、 推薦
　者氏名を記入の上、 写真を添えて、 ガバナー事務所ホームページの専用欄かメールにてお送りく
　ださい。なお、訃報につきましてはクラブ会長様に 250字以内で追悼文を作成いただき、ご
　連絡をお願いいたします。

　2015-16年度 地区大会の写真集

　
地区ホームページに地区大会の写真集を掲載しました。大きめのデータを用意していますのでダ
ウンロードして活用してください。ただし著作権等にご配慮いただくようお願い申し上げます。

　御殿桜 / 群馬県沼田市　沼田公園

沼田市西倉内町沼田公園内にある桜。NHK 大河ドラマ「真田丸」で脚光を浴びている沼田城の天
守閣があった場所に植えられた形見の名木です。
樹種はヒガンザクラ。樹高は１７メートル。推定樹齢４００年といわれ、古塁の石垣にしっかり
根づいて立っています。
明治を迎える頃、旧沼田藩士の子、久米民之助（1861～ 1931）は事業を興して成功を収め、
荒れ果てていた沼田城趾を買い取った。私財を投じて整備した上で、大正 15 年（1926）、当時
の沼田町に寄贈した。これが今日の沼田公園である。
県内でも北部に位置する沼田の桜は、４月中旬頃見頃になります。上州沼田真田丸展も開催され
ていますので、是非足を伸ばしてみてください。

国際ロータリー第2840地区ガバナー事務所

〒371-0855 群馬県前橋市問屋町２-２ 前橋問屋センター会館１F

TEL : 027-212-2840 FAX : 027-212-2841　email : ubukata@rid2840.jp
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１．はじめましょう 

 

2. セキュリティチェック 

 

  

インターネットブラウザの 

アドレス欄に

「www.facebook.com/rotary

japan」と入力 

表示された文字・数字

をボックス内に入力 

 

国際ロータリー 日本語フェイスブックページ 
＜アクセス方法＞ 

 



 

3. フェイスブックページが表示されました！ 

アカウントをお持ちでない方は「新しいアカウントの作成」をご参照ください。 

 

4. 「いいね！」  

ロータリーは皆さんの”お気に入り“であることを示すボタンです。 

「いいね！」をクリックするには、ご自分のアカウントにログインしている必要があります。 

 

メールアドレス 

（または携帯番号）と 

パスワードを入力し 

「ログイン」をクリック 

「いいね！」を 

クリックしましょう 


